
Recevoir et demeurer dans la Paix que Jésus
donne!

Lectures de la messe

Première lecture

« Ayant réuni l’Église, ils rapportèrent tout ce que Dieu avait fait avec eux » (Ac 14, 19-28)

Lecture du livre des Actes des Apôtres

En ces jours-là,
comme Paul et Barnabé se trouvaient à Lystres,
des Juifs arrivèrent d’Antioche de Pisidie et d’Iconium ;
ils se rallièrent les foules,
ils lapidèrent Paul et le traînèrent hors de la ville,
pensant qu’il était mort.
Mais, quand les disciples firent cercle autour de lui,
il se releva et rentra dans la ville.
Le lendemain, avec Barnabé, il partit pour Derbé.
Ils annoncèrent la Bonne Nouvelle à cette cité
et firent bon nombre de disciples.

Puis ils retournèrent à Lystres, à Iconium et à Antioche de Pisidie ;
ils affermissaient le courage des disciples ;
ils les exhortaient à persévérer dans la foi,
en disant :
« Il nous faut passer par bien des épreuves
pour entrer dans le royaume de Dieu. »
Ils désignèrent des Anciens pour chacune de leurs Églises
et, après avoir prié et jeûné, ils confièrent au Seigneur
ces hommes qui avaient mis leur foi en lui.
Ils traversèrent la Pisidie et se rendirent en Pamphylie.
Après avoir annoncé la Parole aux gens de Pergé,
ils descendirent au port d’Attalia,
et s’embarquèrent pour Antioche de Syrie,
d’où ils étaient partis ;
c’est là qu’ils avaient été remis à la grâce de Dieu
pour l’œuvre qu’ils avaient accomplie.
Une fois arrivés, ayant réuni l’Église,
ils rapportèrent tout ce que Dieu avait fait avec eux,
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et comment il avait ouvert aux nations la porte de la foi.
Ils passèrent alors un certain temps avec les disciples.

– Parole du Seigneur.

Psaume

(144 (145), 10-11, 12-13ab, 21)

R/ Que tes amis, Seigneur,
annoncent la gloire de ton règne !
ou : Alléluia ! (cf. 144, 12)

Que tes œuvres, Seigneur, te rendent grâce
et que tes fidèles te bénissent !
Ils diront la gloire de ton règne,
ils parleront de tes exploits.

Ils annonceront aux hommes tes exploits,
la gloire et l’éclat de ton règne :
ton règne, un règne éternel,
ton empire, pour les âges des âges.

Que ma bouche proclame
les louanges du Seigneur !
Son nom très saint, que toute chair le bénisse
toujours et à jamais !

Évangile

« Je vous donne ma paix » (Jn 14, 27-31a)

Alléluia. Alléluia.
Le Christ devait souffrir
et ressusciter d’entre les morts
pour entrer dans la gloire.
Alléluia. (cf. Lc 24, 4b.26)

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean

En ce temps-là,
Jésus disait à ses disciples :
« Je vous laisse la paix,
je vous donne ma paix ;
ce n’est pas à la manière du monde
que je vous la donne.
Que votre cœur ne soit pas bouleversé ni effrayé.
Vous avez entendu ce que je vous ai dit :
Je m’en vais,
et je reviens vers vous.
Si vous m’aimiez, vous seriez dans la joie
puisque je pars vers le Père,
car le Père est plus grand que moi.



Je vous ai dit ces choses maintenant,
avant qu’elles n’arrivent ;
ainsi, lorsqu’elles arriveront,
vous croirez.
Désormais, je ne parlerai plus beaucoup avec vous,
car il vient, le prince du monde.
Certes, sur moi il n’a aucune prise,
mais il faut que le monde sache
que j’aime le Père,
et que je fais comme le Père me l’a commandé. »

– Acclamons la Parole de Dieu.

Méditation

Frères et sœurs bien aimés, que la grâce et la faveur du Seigneur descende et demeure sur chacun
d’entre nous. Aujourd’hui le Seigneur Jésus s’adresse à ses disciples. Il leur donne un message
profond de paix: comment avoir cette paix du Seigneur ? Quelle est la nature de cette paix.

Les paroles de Jésus ce matin viennent calmer tous les troubles, les inquiétudes qui s’élèvent et
bavardent dans nos cœurs. Le Seigneur nous donne sa paix, la véritable paix. Dans ce passage, il
précise qu’il ne nous la donne pas comme le monde. En effet, sa paix n’ est pas une paix du monde,
une paix superficielle, qui dépend des circonstances extérieures et qui est vite balayée dès que
quelque chose vient toucher notre fragile équilibre.

Cette paix de Jésus ne vient pas des sécurités du monde comme le monde veut nous le faire croire.
En effet nous croyons souvent que notre paix viendra des circonstances, des choses matérielles :
qu’en étant marié, en ayant des enfants, en ayant un job, en s’entendant avec tel, en obtenant tel
diplôme, en possédant telle ou telle autre chose, en quittant notre pays pour immigrer ailleurs etc.
Nous croyons que nous aurons la paix si, si, si…. Et le monde alimente cela en nous frustrant, en
nous faisant croire que nous avons absolument besoin de tout cela pour être entier. Cela nous
conduit parfois à prendre de très mauvaises décisions dans la précipitation et à porter de lourdes
conséquences.

Aujourd’hui Jésus nous donne la paix une paix que nous devons simplement recevoir. Cette paix c’est
de savoir que Dieu est là et il dirige nos vies, peu importe ce par quoi nous traversons, il est dans la
barque avec nous et interviendra au moment opportun, la paix de Jésus vient de sa présence en nous
et avec nous, de la confiance qu’il nous aime et veut notre suprême bien. Cette paix apporte la joie,
une joie profonde, car Dieu fait tout concourir au bien de ceux qui l’aiment et croient en lui.

Au lieu de voir le désastre, la misère, la difficulté, le manque que nous avons, concentrons nous
plutôt sur Jésus et recevons sa paix profonde qui demeure tant que nous demeurons en lui. Même
lorsque nous nous serions éloignés, tournons nous vers son cœur doux et tendre et recevons sa paix
qui nous ramène à lui.

Revenons donc en nous mêmes. Qu’est ce qui nous enlève la paix aujourd’hui ? Qu’est ce qui menace
notre paix ? Comment recevoir la paix de Jésus encore et encore ?

Prions

Seigneur accorde nous la grâce de ta paix et surtout donne nous la grâce de la recevoir et de vivre



en elle.

Intercession

Nous te prions pour la paix dans le monde, particulièrement dans les zones en guerre, aide tous les
habitants de ces lieux et fait que la barbarie humaine cesse.

Maman Marie, mère de la paix, intercède pour nous.

Exercice spirituel

Aujourd’hui, prions pour la paix dans le monde et pour la paix dans les cœurs de nos familiers.
Faisons un geste en faveur de la paix dans notre entourage.

Flora KAMTA, Communauté des Disciples du Christ Vivant


